

“EL ROL DEL PRESIDENTE ES GENERAR LOS ESPACIOS PARA LA INVERSIÓN”

El Primer Mandatario inició esta mañana una gira por Estados Unidos, Francia, Canadá y República Dominicana.

Entre las tareas prioritarias del viaje figuran agilizar los pasos para un Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos y la Unión Europea.

El Presidente de la República inició esta mañana la gira internacional que lo llevará a Estados Unidos, Francia, Canadá y República Dominicana, países en los que sostendrá importantes reuniones de trabajo con mandatarios y representantes de los sectores políticos, sociales y culturales de esas naciones.

En Estados Unidos, el Mandatario se reunirá con el Presidente George W. Bush y con inversionistas estadounidenses, con quienes tratará algunos aspectos relacionados con las negociaciones para el Tratado de Libre Comercio entre ambos países.

"Me gustaría pensar que podemos avanzar para poder tener un Tratado de Libre Comercio que nos permita aumentar nuestras exportaciones, nuestro empleo y acelerar el tranco de lo que tenemos que hacer en Chile ", explicó el Presidente Lagos.

En ese mismo ámbito, el Primer Mandatario sostuvo que el tema de fondo de estos eventuales acuerdos es cómo el país se prepara para el futuro. "No ando buscando inversiones. Ese no es el rol del Presidente. El rol del Presidente es generar los espacios para la inversión. Estuve el miércoles con los inversionistas en Chile y ellos están aumentando fuertemente el nivel de sus inversiones, de manera que ése no es el tema. El tema es cómo el país se prepara para el futuro", aseguró.

Luego de Estados Unidos, el Presidente de la República se dirigirá a Francia, donde será recibido por su par francés, Jacques Chirac, el primer ministro Lionel Jospin y otras autoridades. "Francia juega un rol esencial dentro de la Comunidad Europea. Por lo tanto, al igual que en Estados Unidos, la posibilidad de alcanzar un acuerdo de libre comercio con Europa pasa en lo fundamental por la forma en que podemos avanzar con Francia. Ese va a ser un tema fundamental en nuestra agenda", argumentó el Mandatario.

Concluida la visita a Francia, el presidente Lagos se trasladará a Canadá, donde tomará parte en la Tercera Cumbre de las Américas.

La gira presidencial concluye con una visita oficial a República Dominicana, donde el Mandatario inaugurará la Feria Internacional del Libro, de la cual Chile es el país invitado de honor, y firmará convenios de cooperación en el área comercial, política y cultural, entre otras.

En otro ámbito, el Presidente explicó que la reunión de gabinete realizada el jueves tuvo como objetivo revisar algunas materias relacionadas con la marcha de los proyectos de ley enviados al Parlamento. "Quise tomar nota con satisfacción del avance que hemos tenido. La aprobación del proyecto de evasión tributaria y el proyecto de reforma laboral son pasos muy importantes y creo que nos permiten avizorar que estos proyectos son fundamentales para que haya más equidad y más avance en la igualdad en Chile".